télévision

RÉAL BÉLAND 74

HORAIRE TÉLÉ 77

GUY FOURNIER 78





VOYAGE AU CENTRE DE LA TERRE Avec Brendan Fraser, samedi 23 mai 19h 25 Regardez Super Écran car vous pourriez remporter un chèque-cadeau de 10 000 \$ échangeable chez Voyage Vasco.

Détails au superecran.com



Animateur à v

À compter du 25 mai, Patrice Bélanger prendra la relève d'Emmanuel Bilodeau à la barre de La cache 2, à VRAK.TV. Celui qui a incarné le bouleversant Yves Lavigueur dans la série Les Lavigueur, la vraie histoire, est emballé par le défi que lui a proposé Véronique Cloutier, productrice de la série.

Serge Drouin Le Journal de Ouébec

serge.drouin@journaldequebec.com

«Quand Véronique (Cloutier) m'a proposé l'animation de La cache 2, je n'ai pas hésité. J'avais vu cette série et je l'aimais. Je suis un fan de Survivor et je trouve qu'il y a des ressemblances entre les deux émissions», dit Bélanger, des plus enthousiastes.

UNE CHASSE AU TRÉSOR

Les concurrents de La cache 2, qui viennent de partout au Québec, ont été sélectionnés à la suite d'auditions. Au départ, ils étaient 400 jeunes, âgés de 12 à 17 ans, à vouloir être de l'émission. Au bout du compte, 12 y participeront, 12 jeunes candidats divisés en deux équipes.

Chaque participant doit relever des défis d'ordres intellectuel et physique. «On dit souvent que les jeunes sont lâches, confinés dans le sous-sol de la maison, seuls face à l'ordinateur. Je peux vous dire que les ados que j'ai rencontrés sont très inspirants. Ils sont généreux, ont beaucoup de talent et jouent pour jouer. À La cache, il n'y a pas de prix en argent, une maison ou un amour à gagner», mentionne Bélanger.

Le plus difficile de l'expérience, selon Patrice Bélanger, c'est d'avoir à annoncer à un concurrent qu'il est éliminé. «C'est un moment cruel», dit Bélanger. «Contrairement à ce qu'on pourrait penser, par contre, les jeunes ne sont pas démolis lorsqu'ils partent. Ils disent qu'ils ont gagné en confiance en eux, qu'ils ont dépassé leurs limites. Ils ressortent de l'expérience très fiers d'eux», ajoute Bélanger.

Patrice Bélanger aimerait bien animer La cache pendant de nombreuses saisons. «Je pense que Survivor est là depuis 18 ans, alors, pourquoi pas? Moi, en tout cas, je suis partant! Animer et jouer sont mes deux passions. J'espère pouvoir les exercer le plus longtemps possible.»

Par ailleurs, outre La cache 2, Patrice Bélanger reprendra son rôle de Philippe Larochelle dans zes Boys. «Je n'ai pas encore reçu les textes, mais je pense qu'on en saura davantage sur les petits groupes, les clans qui se forment au sein des Boys, cette année», dit Bélanger.

Le comédien est heureux d'avoir pu être des Boys immédiatement après avoir personnifié Yves Lavigueur dans Les Lavigueur, la vraie histoire. «Je n'ai pas eu peur d'être identifié à Yves Lavigueur. Avoir un rôle dans Les Boys m'a permis tout de suite de montrer aux gens que je pouvais tenir différents rôles », explique le comédien.

Par ailleurs, Bélanger devrait annoncer sous peu qu'il sera d'un autre projet pour jeunes, de la fiction cette fois. Il aimerait bien aussi revenir au théâtre, n'étant pas monté sur les planches depuis deux ans... Avis aux intéressés, lance-t-il.



Patrice Bélanger animera La cache 2, à compter de lundi.